

grado la "individuación", no es mero carácter hereditario, tampoco es simple destino condicionado por el medio, ni es sólo el resultado de un desarrollo natural que obra por su cuenta: es, ante todo, propio desarrollo o "autogénesis". La propia obra configuradora es lo cabalmente humano.

"Se ipsam per se ipsam novit", dice San Agustín del alma ("el alma se conoce a sí misma por sí misma"). Del carácter podría decirse: "Se ipsam per se ipsam facit" ("el carácter se hace por sí mismo").

## noticias universitarias del interior

### *Aprobada creación del Instituto de Ciencias y Tecnologías de Alimentos*

El Consejo de la Universidad de Chile aprobó recientemente el proyecto que crea el Instituto de Ciencias y Tecnologías de los Alimentos, dependiente de la Facultad de Agronomía.

Este Instituto está destinado a la investigación de métodos de conservación, preparación, presentación y otros, que permiten proporcionar a la industria los adelantos para cooperar con el mejoramiento del estado nutritivo de la población. Con este Instituto estarán conectados todos los centros e instituciones de las diversas Facultades que investiguen materias relacionadas con alimentación y nutrición.

El nuevo organismo contará con ayuda técnica y financiera de la NU a través de sus instituciones especializadas.

### *Reelegido Decano de Medicina Veterinaria*

El prof. Ramón Rodríguez Rodo fue reelegido Decano de la Facultad de Ciencias Pecuarias y Medicina Veterinaria, en un acto efectuado en la sala de nuestro Consejo Universitario el 4 de marzo pasado. El Decano se recibió de médico veterinario en 1932 y ese mismo año obtuvo el cargo de ayudante de microscopía. Además del decanato, el prof. Rodríguez ejerce en la actualidad los cargos de Director del Departamento de Relaciones Universitarias y secretario de la Junta de Becas.

### *Becas en la RFA para profesionales, estudiantes y egresados chilenos*

Para honrar la memoria del profesor alemán Max Westhofer, fallecido hace algunos años, y su labor dedicada a la formación docente y a la patología chilena, el Servicio Alemán de Intercambio Académico creó una beca anual que será otorgada a un médico chileno. La primera la ha obtenido el Dr. Alfonso Escribano. Asimismo, por primera vez en el año en curso 9 profesores de gimnasia y funcionarios del deporte chilenos obtendrán una beca en las universidades de deporte de Berlín y Colonia.

En total, el Gobierno de Alemania Federal destina actualmente 75 becas a jóvenes chilenos, las que cubren en su totalidad los gastos de viaje y de estadía en Alemania.

### *Becas U. de Ch. —OEA*

La Universidad de Chile y la Unión Panamericana han firmado un convenio destinado a mejorar la calidad de la educación musical en el continente. El convenio fue firmado el 14 de febrero en el edificio de la Unión Panamericana por el señor José A. Mora, de la OEA, y por el señor Alejandro Magnet, Embajador de Chile ante aquélla. El acuerdo instituye becas e instrucción especializada, las que serán ofrecidas por la Universidad de Chile en cooperación con el Instituto Norteamericano de Educación Musical. Los cursos estarán abiertos a profesores de música de todos los estados miembros de la OEA.